

Estimados Investigadores

he publicado el primer artículo vinculado a las investigaciones pos-doctorales que hice en Madrid el año pasado bajo supervisión del Prof. Carlos Sambricio. Este artículo salió en la más importante Revista brasileña de Estudios Urbanos y Regionales, la RBEUR. El texto fue publicado en portugués, yo espero que no sea un problema la lectura a los interesados

adjunto aquí el enlace:

<http://unuhospedagem.com.br/revista/rbeur/index.php/rbeur/issue/current/showToc>

abrazos y muchas gracias por todo

Rodrigo de Faria

Faculdade de Arquitetura e Urbanismo - Universidade de Brasília